

八峰コミスク通信

芸術鑑賞教室・自衛隊音楽隊演奏会 (十月十三日)



八峰中学校の体育館を会場に、小・中学校の芸術鑑賞教室が開かれました。午前中は八森小学校と峰浜小学校の児童が、午後は、八峰中の生徒が鑑賞しました。

青森市の陸上自衛隊第九師団第九音楽隊を招いての、吹奏楽の演奏会でした。八峰中を訪問する計画は昨年もありましたが、コロナ禍で中止になり、一年越しの実現になりました。

アニメのテーマソング、デイズニーメドレーから、ジャズやポップスまで、三十四名の団員が奏でる、壮大で迫力ある演奏に、児童・生徒はもちろん、先生方や参観に訪れた保護者の皆さんも熱心に聞き入っていました。

午後の中学校の演奏会では、八峰中吹奏楽部員とのコラボ演奏もあり、会場から大きな拍手が送られました。思い出に残るすばらしい芸術鑑賞教室になりました。



峰浜小学校

学習発表会 (十月十五日)

学習発表会の今年のテーマは、「エンジン全開 輝く峰っ子 フルパワー」。学年ごとに、国語の授業や、外国語活動の授業、総合的な学習の時間で学ん

令和5年度
第13号
R5/11/6
CSディレクター
三浦

だ成果や、宿泊体験学習や修学旅行での経験などを、劇にして発表しました。また、郷土芸能の石川

駒踊りと奴踊りの発表がありました。テーマどおり、全校児童が、フルパワーで輝く発表が最後まで続きました。

最後は、全校合唱を披露し、体育館いっぱい響く歌声に、参観にみえていた、たくさんの方の保護者の皆さんから、盛大な拍手が送られました。



八森小学校

秋のマラソン大会 なべっこ会 (十月十二日)

さわやかな秋晴れの空の下、マラソン大会となべっこ会が開かれました。六月の春のマラソン大会から四カ月が過ぎ、全校児童が自分の目標達成を目指して、最後まで一生懸命走りました。参観にみえたたくさんの方の保護者の皆さんや、他学年の児童からは、応援の声や大きな拍手が送られていました。



五年生 漁協の見学 (十月十八日)

五年生は、社会科の授業でいろいろな産業の学習をしています。その中の水産業の学習

の一環で、北部漁協を訪問しました。施設を見学したり、漁業に携わる仕事について質問したりして、熱心にメモをとっていました。

製氷施設では、大きな氷を取り出すところや、運搬の様子を見せてもらい、貯蔵している冷凍庫の中を見学しました。また、漁協に戻った漁船から水揚げされたばかりのマグロの処理なども、見学することができました。



第二回学校運営協議会 (十月十七日)

町の小・中学校の学校運営計画について、学習指導、ふるさとキャリア教育、生徒指導などについて、分科会ごとに協議が行われました。各校分科会から次のような報告がありました。(一部抜粋)

【八森小学校】

- ・ノートに書く機会を意図的に設定したい。
- ・各機関との連絡を教育委員会で関わっていないか。
- ・地域の大人も積極的に学校と関わりをもつてほしい。

【峰浜小学校】

- ・授業後半を重視した「峰小授業スタイル」の継承・改善を行っている
- ・心を育てる道徳授業、あいさつ運動の推進をしている。
- ・ふるさととのよさを実際に体験し、「大人になつて帰ってきた」と思えるふるさとと教育を推進している。

【八峰中学校】

- ・学校生活アンケートが、生徒指導面で活用されている。
- ・ICTは、授業の中で熟練した使い方になっている。

